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MARI TEAM IMMOBILIARE

OGNI CASA PER NOI

HA UN VALORE
VA L O R I Z Z A R E  A L  M A S S I M O  O G N I  I M M O B I L E  P E R  V E N D E R L O  A L  M E G L I O . 

C O N  Q U E S T O  O B I E T T I V O  M A R I  T E A M  I M M O B I L I A R E  H A  C R E AT O , 

AT T R AV E R S O  L’ H O M E  S TA G I N G ,  U N  M E T O D O  C H E  E S A LTA  L E  Q U A L I TÀ  D I  O G N I 

P R O P R I E TÀ  O T T E N E N D O  P R E Z Z I  E  T E M P I  D I  V E N D I TA  R E C O R D

Gianluca Mari, ceo e founder di 
MARI Team Immobiliare, e Sanja 

Radovanovic, direttore creativo 
e presidente di International 
Association of Home Staging 

Professionals Europe.

Nel complesso scenario del mercato 
immobiliare nazionale e romano 

in particolare, MARI Team Immobiliare 
si è ricavata da tempo un ruolo unico, 
caratterizzandosi per un servizio di intermediazione 
e vendita di immobili a uso residenziale e commerciale 
particolarmente accurato e personalizzato, frutto 
di un metodo tutto proprio, composto da diversi 
elementi di forza. Il primo di questi, e il più tangibile, è 
l’applicazione delle tecniche di Home Staging, capaci 
di valorizzare gli immobili attraverso l’allestimento di 
un arredo originale e su misura o attraverso un make-
up dell’arredo esistente, per venderli al meglio delle 
loro possibilità. Aspetto ancora più unico, senza che 
questo comporti costi aggiuntivi né per chi vende né 
per chi compra. A spiegarlo, i due fondatori: Gianluca 
Mari, ceo e founder, e Sanja Radovanovic, direttore 
creativo nonché presidente di International Association 
of Home Staging Professionals Europe.
Da quale esperienza e con quali obiettivi è nata MARI 
Team Immobiliare?

Gianluca Mari. Ho deciso insieme a Sanja di 
fondare MARI Team Immobiliare per marcare 

una differenza tangibile rispetto al resto del 
mercato soprattutto nel modo con cui gli 

immobili vengono proposti e nel tipo di esperienza 
da offrire a chi ci affida la propria casa perché venga 

venduta. Il nostro obiettivo è creare intorno a ogni 
immobile un progetto di commercializzazione che 
renda la proprietà unica, attrattiva, capace di imporsi 
all’attenzione su una scena che, è vero, è ricchissima di 
proposte, ma spesso mal presentate e poco valorizzate.
Il vostro metodo si fonda, innanzitutto, sull’Home 
staging? Che cosa rende davvero unico questo approccio?
G.M. Oggi le tecniche di Home Staging si stanno 
diffondendo sempre di più ma nessuno in Europa le 
propone, come invece facciamo noi, senza caricarne i 
costi sul venditore. MARI Team Immobiliare è la prima 
agenzia immobiliare in Italia che valorizza, con l'Home 
Staging, tutti gli immobili in vendita, per presentarli e 
venderli sempre alle migliori condizioni. Senza alcun 
costo aggiuntivo per il cliente. Noi ci facciamo carico 
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Riprese con il drone (sopra, la Tenuta 
della Marcigliana, a Roma) e home 

staging (a sinistra, in un appartamento 
ai Parioli, sotto un particolare).

dei costi, che equivalgono circa all’1% del prezzo finale 
dell’immobile, mantenendo le commissioni di vendita 
nella media del 3%. Lo facciamo perché crediamo in 
questa tecnica e perché naturalmente ne verifichiamo 
l’efficacia ogni giorno. L'anno scorso abbiamo venduto 
tutti gli immobili residenziali conferiti, al netto degli 
incarichi che si sono protratti nel 2022, con un tempo 
medio di 55 giorni, contro gli oltre 180 della media 
nazionale e uno sconto medio inferiore al 3% (2,87) 
rispetto al 10% registrato su scala nazionale. Alcune 
vendite addirittura sono state in over price rispetto al 
prezzo di richiesta.
Un effetto simile al make-up prodotto dall’home staging 
si potrebbe avere con le tecnologie digitali: simulazioni, 
render, tour virtuali. In che cosa l’home staging risulta 
più efficace?
Sanja Radovanovic. Gli effetti di virtualizzazione sono 
utilissimi nei cantieri edili e come supporto visivo per 
chi acquista un immobile sulla carta, ma al contrario 
sono da sconsigliare quando si devono vendere immobili 
reali e indipendentemente se datati, ristrutturati o 

di recente costruzione. L’acquirente che cerca un 
immobile sui portali in rete e si imbatte in fotografie e 
simulazioni degli ambienti, quando si troverà davanti a 
una realtà che non coincide con quanto ha visto, resterà 
inevitabilmente deluso e insoddisfatto. Le persone 
comprano ciò che vedono e non ciò che potrebbe essere 
o diventare.
Oltre all’home staging quali altri strumenti e 
accorgimenti utilizza il METODO MARI per valorizzare 
un immobile e rendere il processo di vendita più 
performante e gratificante anche per il cliente?
S.R. Noi puntiamo a prenderci cura del cliente offrendo 
un pacchetto che comprende tanti servizi, dai video HD 
di presentazione della proprietà ai servizi fotografici 
realizzati da fotografi specializzati, dai virtual tour 
alle riprese con i droni per documentare ubicazione 
e territorio circostante. Il tutto in totale condivisione 
con i venditori. Questo è un aspetto che curiamo 
particolarmente perché spesso interveniamo su case 
arredate, entrando dunque nella quotidianità delle 
persone e nei loro luoghi più intimi.
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